

# わたしも みんなも 幸になる 社会をつくるひとになろう

令和6年(2024年)3月号 発行 加賀市立山代中学校 谷鋪景子

#### 教育目標

未来を拓く力 よりよく生きる力を育む



#### めざす生徒像

- や やり抜く力をきたえ生きる生徒
- ま 学ぶ意欲を持ち共に努力する生徒
- し 集団の規律を守り高め合える生徒
- ろ 労を惜しまず社会に貢献できる生徒

# 第 77 回卒業証書授与式を行いました

#### \*\*\***答辞より**\*\*\*\*\*\*\*\*

私達は日々の学校生活でたくさんのことを学び、たくさんのことを経験してきました。そのため私達は1年生のときに比べて、大きく成長したと胸を張って言えます。今では、この山代中学校の3学年の中で一番、活気があふれ、立派な学年だという自信があります。しかし、私たちの代は今日で終わりです。私は今の在校生たちに楽しい学校生活を送ってほしいと思います。そして、私たちの代を超えていってほしいとも思っています。ぜひ私たち以上のものを作り上げてください。みなさんならできると信じています。

2年生へ、私たちに負けずに山代中学校の最高学年として、恥 じることのないように努力して、学校をリードしていってください。

1年生へ、先輩というものは小学校の頃とは違い、後輩に大きな影響を与える存在です。自分たちの立ち位置を自覚し、何かできることはないかと取り組み、成長していってください。焦るようなことを言ったかもしれませんが、私たちにもそのような時がありました。だから焦らず、今やるべきことに全力で取り組んでください。

# 在校生代表の送辞



#### 「旅立ちの日に」を合唱



#### \*\*\*送辞より\*\*\*\*\*\*\*\*

先輩方には、仲間と協力し支え合い、人のために全力になれること、さらには、最高学年としての姿といった大切なことをたくさん教えてもらいました。正直もう卒業してしまうのが、とてもさみしいです。3年生と過ごした日々は、本当に最高で忘れられないことばかりです。感謝してもしきれません。次は私達が学校を引っ張っていく番です。先輩方のように完璧にできる自信はまだありません。ですが、先輩方の意思を受け継いで、山代中学校をより良くできるように頑張ります。

お世話になった先生方



## \*\*\*一人暮らしのお年寄りとの交流会\*\*\*

2月17日(土)、5年ぶりに一人暮らしのお年寄りとの交流会が開催されました。吹奏楽部の皆さんと15名のボランティア生徒

が参加しました。トランプやカルタ、合唱などをして、みんなで楽しい時間を過ごしました。参加した生徒の皆さん、ありがとうございました。この交流会を開催するにあたって、ご協力いただきました関係者の皆様に感謝申し上げます。





# \*\*\*前期生徒会役員が決定しました\*\*\*

2月16日(金)、令和6年度前期生徒会役員選挙が行われました。今回は信任投票のみとなりました。どの候補者も全校生徒から信任され、来年度前期生徒会役員として役割を果たすことになりました。ぜひ、立ち会い演説会で掲げた公約が実行できるように頑張ってほしいです。山代中学校の良いところを大切にし、より良くなるよう取組を進めてほしいです。期待しています。

立ち会い演説会



# \*\*\*地域活性化プロジェクト\*\*\*

総合的な学習の時間の3年間の学習まとめとして、3年生が11月に「地域への提言」を行いました。この発表の中から選ばれた坂野陽華さんの「アートで街を盛り上げ計画」が、山代温泉まちづくり推進協議会のご協力で、3月24日(日)に下記の通り実現することになりました。ぜひ参加をお願いします。なお、この取組の準備や当日の運営など美術部の皆さんに協力をしていただいています。本当にありがとうございます。

- ★日時 令和6年3月24日(日) 10:00~12:00頃
- ★会場 桔梗が丘広場

※当日は、やましろカニ祭りのイベントの一つとして開催します。

# 保護者の皆様へ

3月25日(月)から春休みとなります。春休み中、お子さまのことで心配なことなどがありましたら、学校までご連絡をお願いします。山代中学校 10.76-0044

### 離任式について

3月28日(木)、午前9時から離任式を行います。離任される先生方を送る大切な式です。時間を確認して遅れないように参加してください。

日々の活動の様子は、山代中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。 https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/yamasj/